

JAPON ROESTA CONTRA EE. U.

UNA PRINCESA MAS NACIENDO TORO AYER

Es hija de los Príncipes Mikasa y Hirohito. Será bautizada el 2 de mayo

(Especial a LA VANGUARDIA)
Tokio, 26 de abril.—Una princesa hija de Su Alteza Imperial el Príncipe y la Emperatriz Mikasa nació a las 10.58 a. m. de hoy, según el Comandante No. 10 del Ministerio de la Casa Imperial expedido por el Ministro de la Casa Imperial Tameo Matudaira.

Al recibir el informe del nacimiento de la princesa, Sus Majestades el Emperador y la Emperatriz y el Príncipe y la Emperatriz Viuda, regirieron al Príncipe y la Princesa Mikasa pecacitos frescos como devoción a la fertilización. De tres horas de la mañana, Mikasa y la princesa infante gozaron de excelente salud. También se ha sabido que se celebrará una ceremonia por el nacimiento de la princesa el dos de mayo, según el 2 de mayo después del nacimiento de la princesa.

Otro ataque a Truk rechazado

(De la Agencia Demer)
Desde una base japonesa en el centro del Pacífico, 26 de abril.—Nuestros aviones han rechazado a un total de 40 aviones enemigos que trataron de atacar nuestras posiciones en la isla Truk desde el mediodía del 25 del actual hasta la madrugada del día siguiente. Los dos infiltrados a nuestras posiciones han sido insignificantes. Nuestros aviones han rechazado a 25 de los corrientes más de 10 grandes aviones enemigos volviendo sobre la isla Truk pero fueron repelidos por nuestras baterías de tierra antes de que pudiesen causar daño alguno a nuestras posiciones.

Otro agasajo a la Mision

(De la Agencia Demer)
Desde una base nipona en el centro del Pacífico, 26 de abril.—Lanzando un intenso barrage de nuestros aviones, nuestras unidades en tierra rechazaron a nueve aviones enemigos el 24 que trataron de atacar la isla de Guam en la mañana del 25 del actual. No se informó daño alguno a nuestras posiciones.

Australia rechazara demandas de America para el uso de sus bases

(De la Agencia Demer)
Lisboa, 26 de abril.—El Primer Ministro Australiano John Curtin, viajó a Londres para asistir a la conferencia de primeros ministros de los Dominios Británicos después de que la prensa en Washington que Australia rechazara cualquiera demanda americana para el uso de las bases de Australia en la guerra, según un despacho de Nueva York.
Preguntado acerca del uso de las bases de Australia y Nueva Zelanda por los Estados Unidos después de la guerra, el Primer Ministro Curtin declaró que ninguno puede demandar que está baso



Durante el brindis ofrecido mutuamente cuando la Misión Filipina de Gratitud al Japon, encabezada por el Speaker Benigno S. Aquino, fue a ofrecer sus respetos al Premier General Hideki Tojo en su residencia oficial, Adomas del Premier Toyo y el Speaker Aquino, aparecen tambien en la foto, entre otros, el Embajador Jorge B. Vargas y el Presidente Jose Yulo del Tribunal Supremo de Filipinas.

IMPAL FRONTO YA UN COLAPSO

Cercados los ingleses, o se rinden o sufriran un aniquilamiento

(De la Agencia Demer)
Desde el frente más avanzado de la India, 26 de abril.—Con las fuerzas inglesas e indias atrapadas en el sector de Imphal y afrontando las perspectivas del aniquilamiento o la rendición, el alto mando enemigo se informa que está desplegando frenéticas estacuras para enviar apresuradamente municiones y provisiones por aire a los defensores de Imphal.

De 14 a 30 aviones bi-motores Douglas vuelan diariamente sobre la cuenca de Manipur, con sus vistosas rejillas de centenas de paracaídas multicolores portando equipos y municiones para las tropas sitiadas.

Un agudo contraste con el espejo vuela (Continúa en la página 2)

Ya no hay control sobre la carne

El Alcalde anuncia que se han levantado desde hoy todas las restricciones sobre la troida y venta de vacunos y cerdos

El control de la carne en Manila queda enteramente levantado desde este día. Los ganaderos están libres de traer el ganado, excepto carabao cuya matanza está prohibida, sacrificarlo en los mataderos de la ciudad y vender la carne en los mercados sin limitación alguna en su precio. Este anuncio fue hecho oficialmente por el Alcalde Leon G. Guintio esta mañana.

Otro mas acusado por poseer armas

La undécima causa del tribunal sumario se ha registrado esta mañana siendo otra por posesión ilegal de un arma de fuego. El acusado es Orlando Morúa y Adalga que fue arrestado el 18 de los corrientes portando un revolver de calibre .45. Se alega en la querrela que el acusado lo tenía para un fin ilegal.

El Vesubio ha destruido 70 AVIONES ANTI-EJE

(De la Agencia Demer)
Lisboa, 26 de abril.—Un despacho anti-Eje venido de Napoles reporta que 70 aviones anti-Eje quedaron destruidos el mes pasado. El estupecion fue tan súbita que impidió la remoción de los aviones de los aerodromos cercen de la montaña.

Camaras Sur tiene nuevo jefe ejecutivo

El Presidente José P. Laurel nombró ayer a Gerónimo Calnog, Gobernador Provincial de Camarines Sur, Sustituto a Andrés Hernández.
El Presidente también nombró a José Alvarez, alcalde de Nueva Comunitas Sur, y Pablo S. López

POB ATACR SUS BUQUES HOSPIESES

Pide a España denuncie dos actos crueles e ilegales de aviones americanos

(De la Agencia Demer)
Tokio, 26 de abril.—Los círculos autorizados han revelado que esta tarde el gobierno japonés envió un Yalutiko (uma, Ministro japonés en Madrid, que pide al gobierno español que presente una protesta contra el gobierno de Washington por los ataques ilegales contra los barcos-hospitales nipones Yonino Maru y Tallban Maru en aguas del Pacífico 86 de enero y 14 de marzo, respectivamente.

Habra ensayos para el uso de refugios

Los primeros ensayos sobre el uso de los refugios anti-ataques, se llevarán a cabo en Manila a principios del mes de mayo según ha anunciado el Alcalde León G. Guintio como presidente del comité de servicio de protección civil de la ciudad de Manila.

Mas licencias para arroz

Un aumento de 231 se ha sumado al número de licencias expedidas hasta ayer por el "Bigasang-Bayan" para traer arroz a Manila haciendo que el total de licencias expedidas hasta ahora llegue a 1,418, incluyendo las publicadas ayer. Este número de licencias cuenta con una autorización para traer arroz a Manila en un total de 31,283 cavanes.

Distribucion de tejidos de algodón bajo un nuevo sistema habra en mayo

Un nuevo plan de distribución de tejidos de algodón y rayón y efectos derivados de los mismos, que se pondrá en vigor desde los primeros días del mes de mayo, ha sido preparado por la Pimco con el fin de efectuar una distribución sistemática y facilitar la compra por los tenedores legales de tarjetas de ración no usadas, según anuncio ayer la organización de control.
Después de completar la revisión de las tarjetas de ración y hacer el inventario de existencia de los establecimientos que negocian en tejidos bajo control, ac-

